
KKV货架安装 莫凡货架厂家批发 宿迁KKV货架

产品名称 KKV货架安装 莫凡货架厂家批发 宿迁KKV货架

公司名称 广州莫凡货架有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 广州市白云区钟落潭镇大纲领村纲领路140号

联系电话 13927215438 13288677448

产品详情

诺米货架，名创货架，三福货架厂家

容易获取资本的推动

传统零售行业鲜有获得资本投资的，主要都是靠自己的积累；而新进入者，一开始就自带资本基因，资
本之所以认可，并不是因为这个行业有巨大的机会，而是他们能够用相同的方式去沟通，也能够了解资
本的需求，所以在工作上他们也知道重点什么、知道数据的重要性、知道用户思维的核心含义！ 

新进入未来一旦获得资本的大规模支持，很有机会会出现一个全新零售大佬，当然现在是谁还不得而知
了！

所以，一个行业，不能永远都波澜不惊，KKV货架免费安装，但是打破行业平静的往往就是这些“新进
入者”，有人叫他们天使，有人叫他们野蛮人，但是他们的出现，都让行业未来的发展出现了一个转折
，这个转折的价值，是我们每个零售人都需要看到的，因为在战场上，任何细微的变化，都会影响终的
战局！

目前潮品店的盈利情况

目前潮品店市场上有人传言说大多数都是亏损的，甚至于人说95%以上都是亏损的，事实真的是如此吗
？其实2018年潮品店的亏损面相对于2017年，确实有一定的扩大，主要是因为原来的发展太快，新进入
的还没有进入盈利期！

盈利的企业基本上集中在中小企业和新进入者，究其原因：

一方是中小企业和新进入者，老板有足够的精力去运营这家店面，KKV货架安装，并且也能够广泛吸收
行业的经验；

一方面是潮品店前期变化非常快，尤其是产品选择上，如果没有灵活的决策，是很难适应市场的变化的



！

而亏损基本上集中在连锁企业，有些连锁甚至所有潮品店面都是亏损的；因为这些连锁企业，走的是高
举高打路线，特别是有些资本推动的连锁企业，亏损比例都比较大；当而一些新进入的企业，还在模摸
索，还在学习的一个过程，所以在处于前期亏损中！

当然也有盈利很不错的企业，比如客吉莱、兰州、chonps等等！

总体上看，盈亏是一个动态的，目前潮品店成熟的盈利模式已经逐步清晰，虽然这方面人才的增加，行
业经验的积累，盈利的会越来越多！

MINISO名创优品货架，诺米货架厂家，恋惠优品货架

比较公认的家潮品店是在深圳万象城，大约2005年下半年的时候，深圳谷阳当时在万象城4楼开了一个约
80平米的潮品＋苹果产品的一个店面（Drivepro），当时被誉为华南漂亮的店面，应该说当时华南的经销
商，尤其是苹果经销商绝大多数都去参观学习过，可惜当时手机还是诺基亚，照片都没有留存下来的不
多！ 

对于这家店面记忆比较深刻的是，当时用了头的模型陈列耳机，并且在当时就已经开始销售一个欧洲品
牌的蓝牙耳机，整个店面一体化设计，店面有照片墙、有预购产品的精美的彩页图集，分区清晰、美观
大方，这个店面当时创造过很多的销售奇迹，比如：JBL水晶音箱一个月能销售120台，当时世嘉出了一
个音乐鱼的音箱，情人节一天销售80台直到断货等等，当然苹果主机零售，也是当时华南区域的一个门
店，当时这个店还是苹果授权的店！

谷阳现在已经发展成为一家轻奢的消费类电子以及艺术创意类产品的店面，成为全国连锁的一家公司，
深圳万象城店面还在，不过搬到了5楼，不过漂亮的却是万象天地的店面；另外在广州太古汇，上海新天
地，北京国贸、三里屯、SKP，成都太古里、西安SKP等多地都有别具一格的店面，KKV货架上门免费安
装，其显示已经有11家门店；是一家难以的、也是难以企及的特立独行的潮品店了！

目前看，整体的快消品市场基本在形成一种去品牌化的倾向。实际上这几年的市场变化也在反映这样的
一种走向：一是传统品牌的市场占有率在下滑，特别是一些传统的大品牌，包括宝洁、娃哈哈等，很多
传统的快消品品牌整体的市场占有率都在下降；二是市场上一些“无品牌”的产品的反向活跃。所谓“
无品牌”就是对比品牌商的品类属性的品牌概念来讲。当然，目前看，这样的“无品牌”表现形式比较
复杂，既有经销商、零售商、电商这样一些渠道商的品牌表现形式，也有一些模式的品牌表现形式，譬
如像方刚老师想要做的这一款精酿快送的啤酒模式；也有一些定制化的无品牌表现形式，有厂、有品，
但无牌，企业、消费者个人可以定制成你自己想要的品牌。 

目前看，包括食品、洗化、用品、服装等有关品类都有这样的一种趋势。目前，这种趋势虽然并没有成
为市场的主流，但是总的感觉：趋势明显，发展也比较快。

面对这种新的市场趋势，作为品牌商来讲，要关注是谁在去品牌？

首先是消费者在去品牌：消费者的去品牌化倾向是造成这一市场走势的主要原因。

段时间和华糖云商副总编梁剑聊天，梁总的分析：目前消费者的品牌观已经在发生深刻变化。譬如，以
前买一件衣服要突出商标，现在很多人已经淡化了品牌和商标的概念。包括这种对品牌概念的淡化也在
逐步表现在其他品类上。



18年底，参加了双汇企业与普华永道组织的在北京市场的调查。调查人员现场带来6个可以在北京市场上
买到的肉制品品牌，让消费者选择，消费者后选择的是目前行业品牌，的是在北京市场可以见到的区域
性小品牌。

这个现象基本也可以反映消费者对品牌的概念在逐步淡化。总的讲：以往消费者是主要依靠品牌去选择
商品，现在来看，这一方式在发生变化，宿迁KKV货架，品牌的重要性，或者讲品牌的位置在目前消费
者认知中，不再像以往那样重要了。

KKV货架安装-莫凡货架厂家批发-宿迁KKV货架由广州莫凡货架有限公司提供。行路致远，砥砺前行。
广州莫凡货架有限公司致力成为与您共赢、共生、共同前行的战略伙伴，更矢志成为金属建材具有竞争
力的企业，与您一起飞跃，共同成功!
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